

Le comité de l'AGTIS se joint à l'hommage écrit par l'ASVALIS, pour vous annoncer avec regret le décès de Charlie Crettenand que certain.e.s d'entre nous avons connu.e :

A Charlie,

Tu as semé des graines qui ont germé et enchanté les chemins de nos pratiques professionnelles de fleurs multicolores.

Tu as planté des graines qui ont germé et permis ainsi à des arbres de toutes essences et d'odeurs de grandir. Ces arbres nous emmènent à la rencontre des récits des gens. Tes arbres sont devenus forêts.

Tu as mis du relief aux paysages de nos diagnostics et de nos préconstruits pour que l'on puisse découvrir les facettes scintillantes qui se cachent derrière.

Tu as osé ôter des voiles de grisailles pour que l'on découvre les merveilles cachées.

Tu as teinté nos interventions de fantaisie, de boules à facettes, de poésie.

Tu nous as permis de tisser, de lier, d'assembler des histoires oubliées pour nous offrir des nouvelles narrations pleines de dignité et de fierté.

Tu nous as emmenés sur des chemins de traverses qui nous ont décalés, bouleversés, étonnés, questionnés.

Tu t'es envolé-e en nous transmettant tout cela avec générosité et bienveillance et nous savons que le vent transportera encore longtemps tes graines de rêves.

Charlie, L'ASVALIS te remercie chaleureusement pour ce que tu as pu offrir à nos membres au travers de ton enseignement.

Une chose est sûre, ces graines vont continuer à germer dans nos pratiques professionnelles et au-delà. Nous y veillerons...

Nous te disons donc pas Adieu, mais Au Revoir car tu seras présent-e dans nos interventions professionnelles, nos rencontres, nos doutes, nos espoirs...

Petite brise, tu sauras encore faire reculer bien des tempêtes, ici- bas.

Merci pour tout cela Charlie.

Le Comité de l'ASVALIS, octobre 2024